

English overleaf



Invitation

à la réunion de consultation
pour le Plan de développement
concerté du lac Kipawa



OBVT
Organisme
de bassin versant
du Témiscamingue

C'est avec plaisir que la MRC de Témiscamingue et l'Organisme de bassin versant du Témiscamingue vous invitent à la grande réunion de consultation publique dans le cadre du plan de développement concerté du lac Kipawa.



La réunion se tiendra
LE JEUDI 18 avril 2013 à 18h30
à la salle de l'âge d'or de la ville de
Témiscaming au 20, rue Humphrey



Lors de cette rencontre bilingue vous aurez l'occasion d'en apprendre davantage sur la démarche en cours ainsi que de vous exprimer sur l'avenir du lac Kipawa et sur les enjeux qui vous préoccupent. Ce sera aussi lors de cette réunion qu'un comité de concertation des utilisateurs sera déterminé.

Vous pouvez aussi faire valoir votre opinion sur la gestion du lac Kipawa par l'entremise d'un questionnaire qui sera distribué lors de la réunion et qui est aussi disponible en ligne à l'adresse suivante :

www.obvt.ca/kipawa

***Nous vous attendons
en grand nombre,
votre opinion est
importante!***

Nous vous serions reconnaissant de bien vouloir confirmer votre présence avant le 15 avril auprès de Thibaut Petry, chargé de projets, au 819 629-5010 poste 7 ou par courriel à thibaut.petry@obvt.ca

Français au verso



Invitation

to the consultation meeting for
the concerted development plan
of Kipawa Lake



OBVT
Organisme
de bassin versant
du Témiscamingue

It is with pleasure that the MRC of Témiscamingue and the OBVT invite everyone to an important public consultation meeting in framework of the concerted development plan for Lake Kipawa.



The meeting will be held
ON APRIL 18th, 2013 AT 6h30 PM
at the Témiscaming Golden age club,
20 Humphrey Street



At this bilingual meeting, you will get a chance to be better informed on the steps being taken as well as expressing your views on the future of Lake Kipawa, and voicing your preoccupations. A Users' Committee will also be formed at this meeting.

You can give your opinion on the management of Lake Kipawa by filling out a questionnaire to be handed out at the meeting and which is also available at

www.obvt.ca/kipawa

***Come in large number,
your opinion
is important !***

Please confirm your presence before April 15th at Thibaut Petry, project manager, 819 629-5010 ext. 7 or by e-mail at thibaut.petry@obvt.ca